

Solotrompeter Andreas Jainz spielt zu Hause

Zu einem Trompeten-Konzert wird am Reformationstag, 31. Oktober, um 19.30 Uhr in die St.-Martins-Kirche in Hornow eingeladen. Wie die Kirchengemeinde mitteilt, wird der in Bohsdorf aufgewachsene Andreas Jainz, Solotrompeter an der Dresdener Philharmonie, gemeinsam mit Tobias Winkler, Solotrompeter an der Staatskapelle Dresden, zu erleben sein. Hermann Hulman, Kreiskirchenmusiker des Kirchenkreises Spremberg-Senftenberg, wird sie an der Orgel begleiten. Erklängen sollen Werke von Händel, Vivaldi, Franceschini, Melani und Bach. *Ani*